

Danrem 132/Tadulako Brigjen TNI Dody Triwinarto Beri Kejutan Spesial di Ulang Tahun Kapolda Sulteng ke-55

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Aug 14, 2024 - 08:44



Danrem 132/Tdl di kediaman Kapolda Sulteng

PALU, Sulawesi Tengah- Dalam suasana malam yang tenang menuju dini hari, Danrem 132/Tadulako, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han, bersama rombongan, mengejutkan Kapolda Sulawesi Tengah, Irjen. Pol. Dr. Agus

Nugroho, S.I.K., S.H., M.H., dengan kunjungan istimewa untuk merayakan Hari Ulang Tahun Kapolda yang ke-55.

Rabu dini hari (14/8/2024) Brigjen TNI Dody beserta Wakapolda Sulteng, Kasrem 132/Tdl, Ka Bandara Sis Aljufri Palu, PJU Polda Sulteng, Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Kapolresta Palu, Dandim 1306/KP Para Dan/Kadisjan Rem 132/Tdl, serta para perwira Korem 132/Tdl dan Polda tiba di kediaman Kapolda. Kehadiran mereka yang tiba-tiba menambah kehangatan perayaan ulang tahun Irjen Pol. Agus Nugroho.

Saat pintu terbuka, Brigjen TNI Dody memberikan penghormatan serta menyapa dengan senyuman lebar dan ucapan selamat.



“Selamat ulang tahun ke-55, semoga sehat, panjang umur, barokah, dan amanah,” ucapnya dengan penuh kehangatan, menunjukkan betapa tulusnya ucapan tersebut.

Dalam kesempatan itu, Danrem menegaskan pentingnya kolaborasi antara TNI dan Polri.

“Soliditas TNI dan Polri Harga Mati” tegas sang Jenderal Petarung, Abituren Akmil 1996 ini Brigjen TNI Dody Triwinarto. Pernyataan tersebut menekankan peran penting sinergi dalam menjaga stabilitas dan keamanan.

Danrem juga menambahkan komitmen untuk terus meningkatkan koordinasi dan kolaborasi lintas instansi guna memastikan perlindungan yang optimal bagi masyarakat dan keutuhan negara.

Irjen Pol. Agus Nugroho, yang terharu dengan kejutan tersebut, menyampaikan rasa terima kasihnya.

“Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Danrem 132/Tdl dan jajaran

atas kejutan luar biasa ini di momen Hari Ulang Tahun saya ke-55,” kata Kapolda dengan nada penuh syukur.

Kejutan ini tidak hanya menambah kebahagiaan perayaan ulang tahun, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan Polri.

Momen ini menegaskan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Sulawesi Tengah.

“Kerjasama yang baik ini diharapkan terus terjalin dan semakin memperkuat sinergi antara TNI dan Polri untuk menjaga kedaulatan dan keamanan bangsa. Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan Bapak Danrem 132/Tdl serta seluruh anggota TNI lainnya dalam membangun Indonesia, khususnya Sulawesi Tengah, yang lebih aman dan sejahtera,” tutup Irjen Pol. Agus Nugroho.

Dengan momen kebersamaan yang penuh makna ini, harapan untuk sinergitas yang terus terjaga semakin nyata. Kehadiran Brigjen TNI Dody dan rombongannya pada pagi itu menjadi simbol kuat dari persatuan dan tekad untuk memberikan rasa aman bagi seluruh lapisan masyarakat di Sulawesi Tengah.

(PATAR JS & Penrem_132).